La visita del Urumea

El Diario Vasco, 1946-12-01.

Otro partido que sobre el papel se presenta al Euskalduna sin complicaciones. El empate logrado en Amara con el Urumea en la primera vuelta, cuando se le opuso un Euskalduna con sólo 10 jugadores desde el primer momento, justifica la superioridad de nuestro once y el optimismo con que se enjuicia este encuentro. Debe alzarse airoso con los dos puntos hoy nuestro conjunto, procurándose un buen eslabón en sus pretensiones. Arrieta alienará el mismo once que debió batir con más holgura al Ondarreta el pasado domingo y si Fidel repite la magnífica labor realizada entonces y el resto de la vanguardia responde a lo que esperamos, nos inclinamos por un resultado claro. El trío defensivo y la línea media responden con regularidad y eficacia y no cabe la posibilidad de que encajemos un número crecido de tantos, máxime si tenemos en cuenta que la ausencia de Miner resta eficacia a la vanguardia del Urumea. ¡Si los encuentros de Michelín y Berazubi se resolvieran como es de esperar...!